

<https://info.nodo50.org/Primeras-actividades-del-Encuentro.html>



Primeras actividades del Encuentro Social Alternativo al Petróleo

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Domingo 29 de junio de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Tras la inauguración el viernes del ESAP, en la Plaza del reina Sofía, a lo largo de la jornada del sábado han tenido lugar las primeras actividades en contra de la presencia en Madrid del 19º Congreso Mundial del Petróleo.

Intensa mañana de talleres -cerca de una treintena- en el centro de la ciudad, y dos movilizaciones -una bicifestación y una manifestación- por tarde, son las primeras acciones del Encuentro Social Alternativo al Petróleo.

Talleres del Encuentro Social Alternativo al Petróleo

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/IMG_007-23387-0bd84.jpg]

A lo largo de toda la mañana del sábado, 28 de junio, se han sucedido los talleres preparados por el Encuentro Social Alternativo al Petróleo en diversos espacios del centro de Madrid.

Estos talleres, agrupados en tres grande ejes temáticos, tiene como finalidad el intercambio de experiencias sobre los efectos de la industria petrolera sobre el planeta, en su dimensión humana, ecológica, política, cultural, económica y un largo etcétera.

"Impactos", "Estrategia y políticas" y "Alternativas" han sido los tres grandes ejes seleccionados por I@s integrantes del Encuentro Social Alternativo al Petróleo para definir los talleres que, a lo largo de toda la mañana de hoy, han tenido lugar en Madrid.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/IMG_013-73771-4d4b2.jpg]

En tres céntricos espacios, el "Espacio Polivalente Autogestionado Patio Maravillas" (okupado en la edición 2007 de Rompamos el Silencio), la Escuela de Relaciones Laborales de la Universidad Complutense y la Biblioteca Marqués de Valdecilla, se han desarrollado los encuentros. Varios centenares de personas han discutido, entre otros temas, sobre las implicaciones del petróleo para los derechos humanos, su incidencia sobre las comunidades indígenas, los impactos ecológicos, la guerra de Iraq, la actual crisis económica y el cambio climático.

Puedes encontrar el programa completo de actividades [aquí](#).

Fuente: [Centro de Medios Rompamos el Silencio](#)

Pincha en el enlace para ver todas las fotografías.

Bicifestación: Ante el acto de inauguración del Foro Petrolero

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH267/alvaro_005-44117-a7977.jpg]

Esta tarde tiene lugar el acto de inauguración del 19º Foro Mundial del Petróleo en el Parque del Retiro. El alcalde de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, será el encargado de hacer los honores.

Primeras actividades del Encuentro Social Alternativo al Petróleo

Y nosotr@s estaremos allí también... esta vez en bici. No más sangre por petróleo!!!!

La cita pública de partida era Plaza de España. A las 19,30hs de la tarde, más de medio centenar de personas en bicicleta se concentraban en apoyo a la convocatoria hecha por el ESAP para bloquear el acto de inauguración del Foro Petrolero.

Son los primeros grupos. En uno de ellos, de unas 60 personas con bicicletas, tratan de dirigirse hacia El Retiro con pancartas en las que se puede leer "Petroleras matan todo", Sangre por petróleo, dinero sucio".

Tres personas han sido identificadas en el momento en que iban a entrar en la calzada para ir en dirección a Cibeles; son tres las lecheras que custodian la salida de los "bicifestantes". Después de una rápida discusión con la policía, se abre el paso para que puedan avanzar. Han cortado un carril de subida para las bicicletas.

Miembros de nuestro centro de medios informan de que la policía está grabando a los manifestantes en bicicleta.

El grupo ha llegado a la Puerta de Alcalá después de recoger a unos 20 ciclistas más en Cibeles. Todo el 'pelotón' sigue escoltado por dos lecheras y policías en moto.

El grupo de unos 100 ciclistas, continuamente 'escoltados' por la policía, ha llegado a El Retiro, abarrotado de gente en fin de semana. Gallardón ya está ahí. Los activistas se disponen a mostrar sus pancartas y a gritar en contra del Foro Petrolero, haciendo el máximo ruido posible para entorpecer la inauguración.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/alvaro_046-54a0d-4cc68.jpg]

En el Paseo de Coches han identificado a dos personas más de muy malos modos y elegidas arbitrariamente. En estos momentos, los activistas se encuentran en el lugar donde están los coches de las delegaciones. El Foro Petrolero se encuentra reunido en un recinto privado en el interior de un parque público, cerrado al resto de ciudadanos. Además, en El Retiro entran los coches oficiales sin ningún tipo de reparo.

A los delegados se les está recordando que no son bien recibidos en Madrid, que no se les quiere aquí.

Una de las personas identificadas nos ha contado que se la ha retenido brúscamente. En el momento en el que han parado su bici, le han pedido la identificación y ella a su vez les ha pedido la suya. Al negarse, la han amenazado con llevarla a comisaría. Al preguntarles por qué se la identificaba, le han dicho que por llevar un cartel en la bici que es ilegal. La persona identificada le ha dicho que el cartel era símbolo de libertad de expresión a lo que los policías han respondido que no, que era ilegal.

Están ahora frente al restaurante, en la calle Menéndez Pelayo, donde el alcalde está dando la bienvenida a los delegados petroleros. Se han cortado los tres carriles, de subida, pero la policía ha obligado a abrir uno de los tres, y ahora pasan los coches entre abucheos de l@s manifestantes. Se oyen gritos de "Gallardón, ríndete, te tenemos rodeado" y "Gallardón, quédate en tu salón". La presencia policial sigue siendo nutrida y rodean con un cordón a l@s activistas.

Finalmente, son cinco al menos las personas identificadas por la policía. Varios testimonios confirman la presencia de infiltrados incluso en bicicleta y dan fe de un estrecho marcaje a l@s asistentes. ¿Por qué se ponen tan nerviosos?

En torno a las 21hs el bloqueo se ha dado por finalizado, después de que empezaran a entrar algunos de los

invitados a la cena de inauguración, correspondientemente abucheados por l@s manifestantes.

Todo el mundo al Ministerio de Exteriores: comienza la manifestación!

Fuente: [Centro de Medios Rompamos el Silencio](#)

Pincha en el enlace para ver todas las fotografías.

Manifestación "No más sangre por petróleo"

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/DSC_0010-1e2f5.jpg]

A las 21hs da comienzo la manifestación convocada por el Encuentro Social Alternativo al Petróleo bajo el lema "No más sangre por petróleo".

La marcha, que pretende protestar contra la llegada de las empresa petroleras a Madrid, cuenta también con el apoyo del Bloque Alternativo, que convoca simultáneamente, en el mismo lugar y a la misma hora, bajo el lema "Orgullo Transmaribollero Anticapitalista"

Más de dos centenares de personas se agolpan, a las 21hs, frente a la puerta del Ministerio de Asuntos Exteriores. Portan carteles con lemas que dicen "Petroleras no", "Extremadura no quiere más basura", "Extremadura crece sin petroleras", "Refinería no" (formada con grandes letras recortadas que llevan varias personas), "Otro mundo es posible sin petróleo" o "¿Crisis del petróleo? Repsol: 2.300 millones de euros. Shell, 17.720 millones de euros".

Como indicábamos en cabecera, dos son las movilizaciones que convergen hoy: la convocada por el [Bloque Alternativo](#) como alternativa a la manifestación "oficial" del Orgullo, que se suma a la convocada por el ESAP desde una perspectiva anticonsumista: "Este año, las corruptas elites de las multinacionales petroleras vienen a visitar Madrid. Presionan para que la economía siga basada en el despilfarro energético, incluso a costa de aumentar la desigualdad Norte-Sur o el evidente Cambio Climático. Todo para que solo una minoría de la humanidad pueda consumir sin freno.". Cabe destacar la presencia de una delegación de la [Plataforma Ciudadana "Refinería No"](#), llegada directamente desde Extremadura para protestar por los intentos de instalar una refinería de petróleo en Tierra de Barros.

La presencial policial, como viene siendo habitual en las actividades del día de hoy, es abundante: dos lecheras cubren la entrada al ministerio o cuatro más y dos zetas bloquean la entrada a la plaza.

Llegan las personas que acaban de participar en la bicifestación, después de recorrer la céntrica calle Atocha y pasar frente a este centro de medios. Entrada "triumfal", con buena acogida entre l@s manifestantes.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH268/DSC_0127-933ca.jpg]

El bloque LGTB lleva una pancarta: "28J Liberación sexual sin consumismo" que abre el cortejo, con numerosas banderas multicolor; le sigue la del ESAP dice "No más sangre por petróleo" y detrás varias de organizaciones convocantes. La marcha ha llegado a Jacinto Benavente y son ya cerca de cuatro centenares de asistentes, que al grito de "Refinería corrupción", "No más sangre por petróleo", "Petroleras asesinas", "Fuera, fuera, fuera", "Zapatero, no te enteras, no queremos petroleras", "Zapatero petrolero", "Madrid libre de petroleras", tratan de abrirse paso por el centro. Por su parte, la comitiva que abre, la del Orgullo Alternativo, en animada marcha, grita "Trans, maricas y bolleras: antipetroleras", "Nuestro orgullo no está en venta", "Dónde están, no se ven, las bolleras del PP", "Detrás de las ventanas también hay lesbianas", "En los furgones también hay maricones" (al pasar delante de varias

Primeras actividades del Encuentro Social Alternativo al Petróleo

lecheras) y "El eje del mal es heterosexual". La manifestación es muy animada y reúne, pasadas las nueve y media de la noche, a más de 600 personas.

La marcha está en estos momentos en la calle Atocha, frente al Palacio Social Okupado Malaya. Nos comentan que sigue sumándose gente. La tranquilidad y el buen ambiente reina en la movilización a su paso por Antón Martín. La cabecera se dirige hacia la Plaza del reina Sofía, donde tiene prevista su finalización pasadas las diez de la noche.

Cerca de un millar de personas se acercan a la Plaza del Reina Sofía. La animación crece en el Bloque LGTB, al grito de "Más maricas y menos gente rica", "Más maricones y menos ricachones" y "Más lubricantes y menos petróleo", así como "Mejor perder aceite que vender petróleo".

Al entrar en la plaza donde se va a poner fin a la manifestación, la policía ha cortado la calle Atocha con las lecheras, limitando los movimientos de la gente que entra. Se están poniendo las pancartas sobre la fachada del Museo: "Petróleo + capitalismo = guerras imperialistas", "Petroleras = capitalismo", la del Bloque Alternativo y la del ESAP y las grandes letras de Refinería NO.

A las 22,30hs de la noche se da comienzo a la lectura del comunicado final, mientras la policía se coloca junto a las pancartas para impedir el acceso al Reina Sofía. Pese a la constante presión, el ambiente es festivo y no han podido impedir la realización del acto.

Después de hora y media de marcha, la movilización se da por finalizada. Se ha convocado a la gente a la asamblea general de mañana, día en que darán comienzo las acciones.

Puedes leer [aquí](#) el manifiesto del Bloque Alternativo por la Liberación Sexual para la manifestación de hoy

Fuente: [Centro de Medios Rompamos el Silencio](#)

Pincha en el enlace para ver todas las fotografías.